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Autoria: Vereadores: Aparecida Scatambuli Sicuto (Cida) e Emerson Sais 

Machado. 
 
 

Assunto: CONGRATULAÇÕES com o Hospital e 
Maternidade Santa Rita pela inauguração 
de dez leitos de Unidade de Terapia 
Intensiva em Alta Floresta-MT. 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 
 

O Hospital e Maternidade Santa Rita do Grupo Magnólia, sob a 
direção desde 2003 do Dr. Marcelo V. Miranda, inaugurou na noite do dia 28 de 
setembro, sexta-feira, o Espaço Oscar Coelho de Miranda destinado a 10 leitos 
de UTI (Unidade de Terapia Intensiva) e agora passa a atender também 
medicina de alta complexidade, com o que há de mais moderno em 
equipamentos e com uma equipe multiprofissional especializada e liderada pelos 
médicos cardiologistas Renato Somera e Mauro Sérgio Vieira Machado. A 
infraestrutura moderna aliada a uma logística otimizada de atendimento 
garantirão aos usuários da unidade de saúde uma assistência diferenciada, 
semelhante à prestada pelos melhores e mais modernos hospitais particulares do 
Brasil e do Exterior. Já se encontra em fase de construção asa unidades de 
terapia intensiva para recém-nascidos, a UTI neonatal. 

Os internos da UTI contarão com leitos privativos, com espaço 
humanizado, menos artificial e mais confortável. A tomografia computadorizada 
e a ressonância magnética são alguns dos aparelhos do Grupo Magnólia que 
darão suporte a UTI, que conta com equipamentos técnicos de última geração 
para monitoramento cardíaco, bomba de infusão, hemodinâmica e materiais para 
cirurgias de emergência. Os pacientes também farão exames como, por 
exemplo, ecocardiograma, ultrassom e Raio X sem ter que ser removido do 
leito. Dos 10 leitos existentes, um é destinado a paciente que necessita de 
isolamento. 

A empresa também já deu entrada no pedido de credenciamento no 
Sistema Único de Saúde (SUS), o que possibilitará fazer convênios com órgãos 
públicos principalmente com o Governo do Estado para atender os pacientes da 
rede pública de saúde que necessitam de atendimento de alta complexidade. 



O investimento traz progresso para a medicina porque atrai novas 
especialidades para o município. Por cinco anos este sonho de ter leitos de UTI 
em Alta Floresta foi esperado para se tornar realidade, tendo como objetivos 
futuros o credenciamento junto ao SUS. 

Ante os inúmeros benefícios que estes leitos trazem ao município, que 
é tão carente no setor da Saúde, tendo em vista que já houve mortes na espera da 
remoção de pacientes para outras cidades onde houvesse estas unidades. O 
mínimo que podemos fazer é congratular o hospital Santa Rita na pessoa do seu 
Diretor Marcelo Miranda e seus colaboradores, por este marco na história da 
saúde do município. 

Ante o exposto e atendidas as formalidades regimentais, os 
Vereadores que a esta subscreve REQUEREM que fique constando da Ata da 
Sessão Ordinária de 09 de outubro do ano em curso, esta MOÇÃO DE 
CONGRATULAÇÕES, enviando-se cópia a empresa homenageada. 

 
Plenário Vereador Arnaldo Corcino da Rocha. 
Alta Floresta – MT. 04 de outubro de 2018. 
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